

岩手県教育委員会

WEB フォトニュース



発行：岩手県教育委員会事務局教育企画室

平成29年7月

■本県の教育行政推進にあたって



(高橋嘉行教育長)

東日本大震災の発災から6年が経過し、復興に向けた歩みが着実に進展している一方で、沿岸部では仮設住宅の長期化など様々な困難を余儀なくされている子どもたちも未だ多く、引き続き支援を行っていく必要があります。

このような中、本県では、本年3月に「第3期復興実施計画」を策定し、本年度からの2年間で「更なる展開への連結期間」として、復興事業の総仕上げに向けたロードマップを明らかにしました。

岩手県教育委員会としましては、昨年台風第10号災害への対応も含め、引き続き、学びの場の復興に全力で取り組むとともに、「岩手の復興教育」などを通じて、震災で得た教訓の次世代への継承と、岩手の復興・発展を支える人材の育成に努めて参ります。

また、昨年の「希望郷いわて国体・希望郷いわて大会」では、児童・生徒の皆さんの頑張りや、県民の皆さんの協力のもと、全ての会場が盛り上がり、本県選手団が輝かしい成績を収めるなど、大会を成功裏に終えることができました。

今後におきましても、両大会で得られた力や経験などを貴重なレガシーとして継承しながら、本県教育の振興により一層取り組んでいきます。

本県教育行政の一端を申し上げますが、岩手県教育委員会では、教育行政の推進に当たり、「いわて県民計画」などの諸計画に基づき、学校教育や生涯学習の推進などに取り組んでいくこととしています。

本年度においては、文化・スポーツ行政の知事部局への一元化による文化スポーツ部の設置に併せ、岩手県教育委員会においても、学校教育課題の解決に向け、事務局体制の見直しを行い、これまで以上に児童生徒一人ひとりに向き合い、寄り添う教育の充実と、切れ目のない学びの保障の実現に取り組んでいくこととしたところです。

平成32年度からの「新学習指導要領」本格実施に向け、道徳の教科化や外国語教育の充実、主体的・対話的で深い学び（アクティブラーニング）の視点に立った授業改善などの取組を推進していきます。

また、中学生の学習指導や生徒指導の充実を図るため、本年度から、35人学級を中学校の全学年に導入するとともに、本県で発生した、中学生のいじめを一因とした痛ましい事案を教訓に、二度と同様の事案を発生させないという強い思いで、児童生徒一人ひとりが自他の命と人権を尊重することを基軸に据えた教育の推進や、道徳教育の充実にも一層取り組んで参ります。

学校教育を取り巻く状況は、情報化やグローバル化の進展などを背景に大きな転換期にあります。新学習指導要領では、社会の変化を見据えた様々な対応が求められており、これまでの学習指導要領の枠組みや教育内容が見直され、全ての学習の基盤となる力や、現代的な諸課題に対応して求められる資質・能力の育成を目指しています。

次代を担う岩手の子ども達に、この変化の激しい時代をしっかりと生き抜いていくことができる確かな力を身に付けてもらうため、「教育は社会形成の礎である」ということなどに思いを致しながら、関係者の皆さんと力を合わせ岩手の子どもたちの人格形成や教職員の資質向上などに取り組む、本県教育の充実・発展にできる限り努力して参りますのでご理解とご協力をよろしくお願ひします。

～岩手の教育復興への全国からの御支援に感謝いたします～

■第1回総合教育会議が開催されました

平成29年度第1回総合教育会議が5月15日(月)、盛岡市の県庁で開催されました。



(達増拓也知事挨拶)

総合教育会議では、「平成29年度教育委員会施策推進方針及び児童生徒一人ひとりに向き合い寄り添う学校教育の充実」を中心に教育施策全般について意見交換が行われました。

■盛岡農業高校生が知事を表敬訪問しました

5月25日(木)、株式会社ローソンと盛岡農業高校が共同で開発した新商品「盛農の切株～チョコプレート～」の発売に先立ち、盛岡農業高校生と関係者が、知事を表敬訪問しました。



(達増拓也知事と盛岡農業高校生との記念撮影の様子)

表敬訪問では、盛岡農業高校の校長先生をはじめ、関係者10人が訪れ、生徒から今回の取組みを報告した後、知事に新商品を試食していただき懇談しました。

新商品の「盛農の切株～チョコプレート～」は5月26日(金)から約4週間、東北六県のローソン各店舗で発売されました。

■第69回岩手県高等学校総合体育大会が開催されました

5月23日(火)、盛岡市の県営運動公園陸上競技場において、81校の参加の下、第69回岩手県高等学校総合体育大会総合開会式が行われました。



(高橋嘉行教育長による激励)

高橋嘉行教育長は、「選手の皆さんが抱いている夢や希望が叶い、一人ひとりが花を咲かせるよう、日頃の練習で培った成果を存分に発揮するとともに、試合後には多くの友情と感動が生まれる素晴らしい大会になるよう期待しています」と選手を激励しました。



(一戸高校3年 山火ゆかさんの選手宣誓)

選手団入場行進は、盛岡農業高校3年・スケート部主将の星野帆乃華さんの先導により行われ、選手宣誓は、一戸高校3年・なぎなた部主将の山火ゆかさんが務めました。5月25日(木)に始まった陸上、バスケットボール、ラグビーをはじめ、5月から6月にかけての大会期間中、県内の各会場において、31競技が行われました。

「岩手県教育委員会WEBフォトニュース」に関する御意見・お問い合わせはこちらまで

〒020-8570 岩手県盛岡市内丸10番1号 岩手県教育委員会事務局教育企画室

TEL:019-629-6106 FAX:019-629-6119 E-mail:DB0001@pref.iwate.jp